

すくすくおっぱい
通信とTeTeサー
クル通信が一緒
になったよ～



すくすくおっぱいTeTe通信

第9号

H26. 6 発行 周産部病棟

東北も梅雨入りして、毎日じめじめした天気が続いていますが、周産部で生まれる赤ちゃん達は元気いっぱいです。新病院の建設も着々とすすみ、11月1日にあすと長町へ移転となります。慣れ親しんだ病院を離れるのは寂しいですが、心機一転！これからもお母さんと赤ちゃんの母乳育児が健やかに続いていけるような支援を引き続きめざしていきたいと思えます。

新病院でのお母さんと赤ちゃんのたくさんの出会いが、いまから楽しみです！

💖 私たちは「赤ちゃんにやさしい病院」に努めていきます。💖

7月は、お母さんと赤ちゃんの絆を深める早期母子接触(カンガルーケア)に力を入れています

母乳育児支援の取り組み

今回、周産部スタッフが普段どのような支援を提供しているのか、皆さんにご紹介いたします。🌈

🍀 **妊娠 34 週面談** …当院で出産予定の妊婦全例に、外来で個別面談を行っています。母乳育児への思いや前回の育児についてなどお話を伺い、授乳の準備として乳管開通操作の手技を一緒に行っています。



🍀 **生後 1ヶ月健診での母乳相談** …赤ちゃんの1ヶ月健診に助産師も立ち会っています。希望時、個別で母乳相談を受けています。母乳が足りているかな？体重増加など、お母さんの様々な不安に対して医師と連携しながら対応しています。



TeTeサークル(育児サークル)の様子



6月は管理栄養士の寺木さんより、補間食(離乳食)のお話でした。



7組のお母さんと赤ちゃんの参加がありました。皆さん積極的に情報交換をされていました！

今年度の年間予定表は病院ホームページでもご覧になれます。たくさんの参加をお待ちしております！

